

Heute: Bürgerbewegung trifft sich mit Bürgermeisterin

Unterstützung mit Geld

Miesbach (Il) – Knapp 140.000 Euro sind inzwischen schon auf dem Konto der Bürgerstiftung für den Erhalt und die Neubelebung des Miesbacher Klosters eingegangen. Am heutigen Mittwoch haben die Vertreter der Bürgerbewegung einen Termin bei Bürgermeisterin Ingrid Pongratz, um nochmals über das Thema zu sprechen, bevor der Stadtrat am 21. Juli entscheidet, wie

weiter in der Sache verfahren wird. 13 seiner Mitglieder haben ihre Unterstützung für die Bürgerbewegung auch schon finanziell untermauert, indem sie in die Stiftung eingezahlt haben. Ihre Initiatoren hoffen aber dennoch weiter auf viele Spender, damit „wir den Einfluss und das Gewicht der Bürgerbewegung maßgeblich steigern können“, erklärt Klau-dia Baric.